

Piportil « sauvé » par Delbert

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-12-02 23:12:48 - Vu sur pharmacie.ma

Les Laboratoires Delbert ont repris la commercialisation de l'ensemble de la gamme Piportil (pipotiazine). Cette gamme était auparavant détenue par Sanofi. Mais, au premier trimestre 2015, à la suite de difficultés d'approvisionnement en principe actif, Sanofi avait décidé de cesser sa commercialisation à l'épuisement des stocks. Les Laboratoires Delbert ont décidé de faire l'acquisition de l'ensemble de la gamme, afin d'en « poursuivre sans discontinuité la fabrication et la commercialisation en France ». Le transfert d'exploitation a été signé par l'Agence nationale du médicament et des produits de santé (ANSM) le 10 novembre 2015. Le Laboratoire Delbert assure déjà avoir « résolu les difficultés concernant le principe actif ». Dans l'attente des nouveaux lots de Piportil, les stocks résiduels fabriqués par Sanofi sont d'ores et déjà distribués par le Laboratoire Delbert, en accord avec l'ANSM.